

ほしくみだより

2024年3月15日 担任 一林千晶

この一年でほしくみの子どもたちは、一人ひとり自分のペースで大きくたくましく成長してくれましたね。4月の頃と比べると顔つきも変わり、身体だけでなく心も大きくなったように思います。友だちの気持ちになることをよく考えられるようになり、優しい言葉がたくさん聞こえ、その言葉にほっこりさせられる毎日でした。ほしくみのみんなはとにかくおしゃべりが大好きで、本当ににぎやかなクラスでした。笑いが絶えずみんなで冗談を言いながら大笑いした日、真剣に運動会や生活発表会の練習に取り組んだあの日、この1年で数えきれない思い出ができました。こどもたちの中でもほしくみで過ごした事が少しでも心に残っていてくれたらと思います。2月の後半になると、「おわかれさみしいな〜」「はとぐみさんになるのたのしみ」などの声がたくさん聞こえるようになりました。はとぐみさんがいない日には、しっかりリーダーとなり、小さい子たちをリードしようとする姿も見られ、年長になるのを意識していたほしくみさんです。来年はこんな姿がたくさん見られそうで、今から楽しみです。今のほしくみさんならきっと、優しく楽しくて素敵なはとぐみさんになってくれると思います。これからたくさんのお会い、たくさんのお別れ、嬉しいこと、悲しいこと楽しいことたくさんあると思います。子どもたちは経験から学ぶことがたくさんあります。大切な幼児期だからこそ、今の子どもたちにしっかり向き合い、楽しい時間を過ごしてくださいね。



1年間本当にありがとうございました。

ほしくみさん大好きです♥



保育参観・親子ランチ
ご参加いただき
ありがとうございました

HAPPY
BIRTHDAY

3月28日
みたに えまちゃん

3月30日
はやしだ かれんちゃん



1年間お世話になった、みか先生と吉岡先生と一緒に♪最後の日は特に元気いっぱい参加していた子どもたちです。子どもたちも英語と体操大好きでしたよ♡



ひなまつり



雛人形がでた時から釘付けだったこどもたち!!じっくり観察してから制作を始めました。顔が白い!!ということにみんな驚き、顔は白で作ろうということになりました。全てのパーツの大きさを考えながら制作しました。

お別れ会



誕生日会で私が司会をしているのを見た子どもたちが、「司会っていつのやってみたいな」と言っており、今回の司会をしてもらうことにしました。司会の言葉も自分で選び、当日は本物のマイクで話しました。少し緊張した様子もありましたが、しっかり言っていた子どもたちです。お別れ会では、写真たてや歌のプレゼントをしましたよ♪



すてきな年長さんになってください♡